

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Gägelow
vom 07.03.2022

Top 13 Vorberatung Umbenennung "Am Tressower See" im Ortsteil Gressow

Sachverhalt:

Es wird das Problem mit dem gleichlautenden Straßennamen im Ort Tressow geschildert. Es kommt oft zu Fehl- und Falschliefungen. Der Antrag eines Bürgers die Straße in „Käselower Landstraße„ liegt vor.

Der Bauausschuss stimmt diesem Antrag zu. Eine Beschlussvorlage für die Umbenennung ist vorzubereiten.

Beschluss:

Abstimmungsergebnis:

| | |
|--|--|
| Gesetzl. Anzahl der Vertreter: | |
| <input type="checkbox"/> davon anwesend: | |
| Ja-Stimmen: | |
| Nein-Stimmen: | |
| Enthaltungen: | |

Lieber Herr Helms-Ferlemann,

haben Sie vielen Dank für Ihre Nachricht!!! - Denn, es ist die erste Nachricht, die einen gewissen Willen zur Verbesserung der ärgerlichen Situation enthält.

Allerdings ist die von Ihnen genannte Anschrift mitnichten die, die für Lieferungen (nach meiner Beobachtung) verwendet werden soll.

Die "Idee", die hinter der Adresse "Am Tressower See 1, Gressow" liegt, ist nach meiner Information, dass die Lieferungen direkt zum Ökonomieteil der MAG gehen sollen, nicht zu einer Verwaltungsanschrift.

Zuweilen kommen hier Sattelzüge an, die Mühe haben in der Wendeschleife zu wenden. Mir wurde einmal mitgeteilt, dass diese Anschrift vergeben wurde, damit der Kuhstall überhaupt eine Adresse hat, weil bei einigen Lieferanten oder Dienstleistern die Angabe einer Straßenanschrift verpflichtend ist. Nun habe ich mal die Probe aufs Exemple gemacht ...

nicht einmal Google Maps kennt diese Anschrift und zeigt statt dessen unseren Ort an. Openstreetmap meldet immerhin "keine solche Adresse".

Heute bin ich die Strecke einmal abgefahren, ich konnte nirgends ein Straßenschild finden und ich bin sicher, dass die meisten Gressower Bürgerinnen und Bürger die Anschrift auch nicht kennen.

Ich möchte also nochmals an die Verantwortlichen appellieren diese Schildbürgeradresse einfach nicht mehr zu verwenden, weil sie tatsächlich nur zur Verwirrung beiträgt. Kein Lieferant wird wegen dieser irreführenden Adressangabe besser zum Kuhstall der MAG finden als ohne die Straßenangabe. Wir können nicht garantieren, dass wir die in die Irre geleiteten Lieferfahrzeuge zuverlässig an den richtigen Ort verweisen. Manchmal ist schlichtweg niemand zuhause, dann wird die Sendung möglicherweise einfach abgelegt. Bei der letzten Fehlzustellung habe ich dann 7 (!) Benachrichtigungsversuche, sowohl beim Logistikunternehmen, beim Absender und bei der MAG selbst gebraucht, bis das Paket dann nach etlichen Tagen abgeholt wurde.

Das muss wirklich nicht sein.

Mit besten Grüßen vom Tressower See,
Wolfgang Bund

Mail vom 03.08.2021

Liebe Frau Drewes,

vielen Dank für Ihre Nachricht. Das ist endlich einmal eine gute Nachricht!

Ich empfehle einen sprechenden Straßennamen, wie "Käselower Landstraße". Außerdem empfehle ich nach Umbenennung

- alle Kartendienste schnellstmöglich zu aktualisieren
- an der Kreuzung den neuen Straßennamen anzubringen

Auch ein Schild, direkt unterhalb des jetzigen Wegweisers nach Bobitz und zur Autobahn "MAG Gressow" könnte sehr sehr hilfreich sein.

Lieber Gruß,
Wolfgang Bund

Am 19.01.2022 um 08:00 schrieb Drewes, Ivon:
Sehr geehrter Herr Bund,
Ihre Mail wurde an mich weitergeleitet. Ich möchte Sie informieren, dass Ihr Anliegen im nächsten Bauausschuss der Gemeinde Gägelow am 07.03.2022 behandelt wird. Mit Herrn Junkelmann hab ich ebenfalls gesprochen.
Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag
Ivon Drewes
Sachbearbeiterin Bauamt

Stadt Grevesmühlen
Rathausplatz 1
23936 Grevesmühlen
Tel.: +49 3881/723-168
Fax: +49 3881/723-111
E-Mail: i.drewes@grevesmuehlen.de
Internet: www.grevesmuehlen.de

--
Wolfgang Bund
Web Entwickler
Am Tressower See 1
23966 Groß Krankow / Tressow
Telefon 03841/6408571

<http://agile-websites.de>
<http://ferien-am-tressower-see.de>

--
Der Vernetzungskalender für Nordwestmecklenburg
<http://12motive.de>